

# Lunes – Un Corazón Agradecido

El apóstol Pablo comienza reconociendo la fe y el amor de los efesios, lo que despierta en él un corazón agradecido. La gratitud no es simplemente un sentimiento momentáneo, sino una respuesta constante al reconocer la obra de Dios en nosotros y en Su iglesia. Cuando agradecemos, no solo reconocemos lo que hemos recibido, sino que fortalecemos la unidad al valorar lo que Dios está haciendo en los demás. Un corazón agradecido nos protege de la queja y nos enfoca en el propósito eterno que nos une como familia espiritual.

## Versículos de referencia

- “Por esta razón también yo, habiendo oído de la fe en el Señor Jesús que hay entre ustedes, y de su amor por todos los santos, no ceso de dar gracias por ustedes, mencionándolos en mis oraciones.” (Efesios 1:15-16)
- “Den gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para ustedes en Cristo Jesús.” (1 Tesalonicenses 5:18)
- “Damos gracias a Dios, el Padre de nuestro Señor Jesucristo, orando siempre por ustedes, pues hemos oído de su fe en Cristo Jesús y del amor que tienen por todos los santos.” (Colosenses 1:3-4)

## Preguntas de reflexión

1. Opción múltiple – ¿Cuál fue la razón principal por la que Pablo dio gracias por la iglesia de Éfeso?
  - a) Su generosidad
  - b) Su fe y amor
  - c) Su conocimiento de la ley
2. ¿Por qué la gratitud fortalece la unidad en la iglesia según la perspectiva bíblica?
3. Verdadero/Falso – La gratitud debe ser ocasional y depender de nuestras circunstancias.







